
 

 

 

 

 

 

北村山中学校総合体育大会を振り返って① 

 北村山中学校総合体育大会を闘った部の副部長に、大会を振り返ってもらいました。 

まずは、野球部、サッカー部、女子バレーボール部の副部長の振り返りを紹介します。 
 

野球部 副部長 阿部清
せい

太
た

朗
ろう

さん 

 １回戦負けになってしまいましたが、１年生からやってきたことを全て出

し切ることができました。大富中、東桜学館中と３校合同で、２年生の時から

ずっとやってきました。最初はうまくいかないことがたくさんあり、週に 1 度

しか会えないので不安の中で試合に臨んでいました。地区総体でも不安はあ

りましたが、今までで一番良い試合になりました。そして最高の思い出ができ

ました。 
 

サッカー部 副部長 國分 舜
しゅん

さん 

 大会では、試合に臨む態度とボールを奪いに行く姿勢を学びました。態

度については、特に先輩である２年生がしっかりしないといけないのに、

できていないところがありました。ボールを奪いに行く姿勢も同様に、先

輩である 2 年生の問題です。 

今後は、２年生５人を中心にチームを引っ張り、このままのメンバーで

あることの強みを生かしていきたいです。また、学校生活においても、全

員が毎日の提出物を出せるようにしていきたいです。 
 

女子バレーボール部 副部長 和田夏月
な つ き

さん 

 神町中学校との２セット目の時に 11 点差がついて、正直「３セット目

だろうな」と思いましたが、あきらめないで戦うことで勝つことができた

ので、「あきらめない」ことの大切さを学びました。また、保護者もベン

チに入れなかった部員も、どの学校よりもすごい応援をしてくれて、私た

ちのために本気で闘ってくれたので、感謝の気持ちでいっぱいです。 

この大会では 3 冠達成、優勝もしたので、気持ちがゆるんでいる人がい

ると思います。気持ちを切り替えて、地区の代表として恥ずかしくない学

校生活を送っていきたいと思います。 
 

３人とも大会で学んだことを、学校生活につなげていこうとする意識が素晴らしいです。 

次回は、卓球部、剣道部、陸上競技部の副部長の振り返りを紹介します。【文責：校長 工藤雅史】 
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